## Wintereinbruch

Die Lüge von der Erderhitzung hat einen Kälteschock erlitten. Da hilft auch keine Krisensitzung, das Wetter fährt halt mit uns Schlitten.

Dass es im Winter schneit und friert, ist für die Klimahüpfer Lüge. Der Winter jedoch Frost gebiert und zügelt Schifffahrt, Flüge, Züge.

Schon gibt es Chaos auf den Straßen, Verkehrsverletzte, Kältetote. Und überrascht gewissermaßen tun alle, dass uns Winter drohte.

Dass es den Wintereinbruch gibt, verschweigen möchten es die Weisen. Den Frost man auf Erwärmung schiebt, Der Klima-Zug darf nicht entgleisen.

Die Menschen sich zu blöd erweisen, sich an das Wetter anzupassen. Den Klimairrsinn zu bepreisen, sie alles sich gefallen lassen.